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疲れ様でした。石垣ＲＣからは

致しました。今回からは登録が自己負担という事

もありまして、参加人数気になっておりましたが、

14

で多くの方から、石垣ＲＣはたくさんいつも見え

るね、というお声を掛けて頂きました。

様方のご参加にお礼を申し上げて、簡単ですが会

長あいさつとさせて頂きます。
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  本日は宜しくお願い致します。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。先日の地区大会、本当にお

疲れ様でした。石垣ＲＣからは

致しました。今回からは登録が自己負担という事

もありまして、参加人数気になっておりましたが、

14 名の皆さんに参加して頂きまして、そして会場

で多くの方から、石垣ＲＣはたくさんいつも見え

るね、というお声を掛けて頂きました。

様方のご参加にお礼を申し上げて、簡単ですが会

長あいさつとさせて頂きます。

 

 

第３１

５５周年記念式典・祝賀会

司会進行／大城 文博

ロータリーソング／君が代

地区大会報告 

ビジター／片山 麗児氏（大津中央

          稲垣 美穂氏

メークアップ／渡久地明

玉城守雄・宮城早人（計

４０名 出席義務会員

１名 欠席数

．８５％（３月 

5,000（累計￥44

538（累計￥86

本日は宜しくお願い致します。

皆さんこんにちは。先日の地区大会、本当にお

疲れ様でした。石垣ＲＣからは

致しました。今回からは登録が自己負担という事

もありまして、参加人数気になっておりましたが、

名の皆さんに参加して頂きまして、そして会場

で多くの方から、石垣ＲＣはたくさんいつも見え

るね、というお声を掛けて頂きました。

様方のご参加にお礼を申し上げて、簡単ですが会

長あいさつとさせて頂きます。

３１回（通算２６

出 席 

本日のニコニコ

会長挨拶

３月２０日（日）
５５周年記念式典・祝賀会

文博 

君が代・四つのテスト

麗児氏（大津中央

美穂氏 

渡久地明・大浜一郎

（計 5 名） 

出席義務会員 ３９

欠席数     １８

 通算出席率 

44,000） 

86,934） 合計￥

本日は宜しくお願い致します。   

皆さんこんにちは。先日の地区大会、本当にお

疲れ様でした。石垣ＲＣからは 14 名の会員が参加

致しました。今回からは登録が自己負担という事

もありまして、参加人数気になっておりましたが、

名の皆さんに参加して頂きまして、そして会場

で多くの方から、石垣ＲＣはたくさんいつも見え

るね、というお声を掛けて頂きました。

様方のご参加にお礼を申し上げて、簡単ですが会

長あいさつとさせて頂きます。 

２６９２回

 報 告

のニコニコ

会長挨拶 ： 新 

３月２０日（日）
５５周年記念式典・祝賀会

・四つのテスト 

麗児氏（大津中央 RC） 

大浜一郎・佐久本 達

９名 

８名 

 ５３．８５％）

合計￥130,934

   （片山 麗児

皆さんこんにちは。先日の地区大会、本当にお

名の会員が参加

致しました。今回からは登録が自己負担という事

もありまして、参加人数気になっておりましたが、

名の皆さんに参加して頂きまして、そして会場

で多くの方から、石垣ＲＣはたくさんいつも見え

るね、というお声を掛けて頂きました。14 名の皆

様方のご参加にお礼を申し上げて、簡単ですが会

回）例会記録

告 

のニコニコ 

 賢次 

３月２０日（日） 
５５周年記念式典・祝賀会 

達 

％） 

934 

麗児） 

皆さんこんにちは。先日の地区大会、本当にお

名の会員が参加

致しました。今回からは登録が自己負担という事

もありまして、参加人数気になっておりましたが、

名の皆さんに参加して頂きまして、そして会場

で多くの方から、石垣ＲＣはたくさんいつも見え

名の皆

様方のご参加にお礼を申し上げて、簡単ですが会

 

 

 

 

◆宮良
今回一番印象深かったのは、手嶋龍一さん

特派員を何年か勤めた方で、アメリカの現状の

をしていました。

説を

ろうとか、自分はその方に立ってほしくないとい

う意見を持っていました。

ラタクルさんの講演もありまして、

ですが

ました。

◆大浜
財団、米山奨学会等への寄付ですが、壇上でた

くさんの方々が表彰されていました。石垣

入って

いないんだなと、今回思いました。ぜひこれから

米山とかにもっと関心を持って、少しずつでも寄

付する癖を付けていきたいなと思いました。その

後も懇親会があり、二次会

ーを梯子して楽しい夜を楽しませて頂きました。

◆白道
24

じり下がりっぱなしで充実したひと時を過ごしま

した。大会当日、記憶に残っているのは

理の方が見えていましたが、その中で「これでは

今のロータリーはいけないんじゃないの」と辛辣

なことを言っていま

仕の精神が欠けていて、きらびやかな部分に目が

向いていないか、質素でいいから本来の奉仕とい

う所に力を注ぐべきじゃないかと言っていました。

90 歳になる

ましたが、老体にムチ打って、最後の奉仕という

気持ちで

かなり印象に残っています。

手嶋さんのお話

な事をやっていますよね。メキシコとの間に障壁

を設ける、そしてそれをメキシコ政府に支払わせ

る、イスラム教徒は入国させないとか、これまで

の開放的なア

メリカを目指しているのかなと、もし彼がなった

場合、大統領は

いて、核発射

クを持っていて、夜はいつも大統領の寝室の向に

いるそうです。核戦争対応できないという事で、

そういう事をやっているそうですが、もしトラン

プ氏がなった場合に

えませんので、日米同盟の傘の中で絶対影響がな

いわけないと、他国の事ではないと言っていた事

例会記録 ２０１ 

 

◆宮良 幸男
今回一番印象深かったのは、手嶋龍一さん

特派員を何年か勤めた方で、アメリカの現状の

をしていました。

説をやっています。ある方が立つとどうなるんだ

ろうとか、自分はその方に立ってほしくないとい

う意見を持っていました。

ラタクルさんの講演もありまして、

ですが、すごくパワーのある方で、とても感動し

ました。 

大浜 勇人
財団、米山奨学会等への寄付ですが、壇上でた

くさんの方々が表彰されていました。石垣

入って 6 年になりますが、僕、何も寄付をやって

いないんだなと、今回思いました。ぜひこれから

米山とかにもっと関心を持って、少しずつでも寄

付する癖を付けていきたいなと思いました。その

後も懇親会があり、二次会

ーを梯子して楽しい夜を楽しませて頂きました。

白道 直行
24 日は横浜に孫がいますので、久々に会って目

じり下がりっぱなしで充実したひと時を過ごしま

した。大会当日、記憶に残っているのは

理の方が見えていましたが、その中で「これでは

今のロータリーはいけないんじゃないの」と辛辣

なことを言っていま

仕の精神が欠けていて、きらびやかな部分に目が

向いていないか、質素でいいから本来の奉仕とい

う所に力を注ぐべきじゃないかと言っていました。

歳になる RI

ましたが、老体にムチ打って、最後の奉仕という

気持ちで RI 会長に提言したいと言っていました。

かなり印象に残っています。

手嶋さんのお話

な事をやっていますよね。メキシコとの間に障壁

を設ける、そしてそれをメキシコ政府に支払わせ

る、イスラム教徒は入国させないとか、これまで

の開放的なアメリカに比べるとかなり閉塞的なア

メリカを目指しているのかなと、もし彼がなった

場合、大統領は

いて、核発射 OK

クを持っていて、夜はいつも大統領の寝室の向に

いるそうです。核戦争対応できないという事で、

そういう事をやっているそうですが、もしトラン

プ氏がなった場合に

えませんので、日米同盟の傘の中で絶対影響がな

いわけないと、他国の事ではないと言っていた事

２０１６年（平成

幸男 

今回一番印象深かったのは、手嶋龍一さん

特派員を何年か勤めた方で、アメリカの現状の

をしていました。大統領を決めるために地方で

やっています。ある方が立つとどうなるんだ

ろうとか、自分はその方に立ってほしくないとい

う意見を持っていました。RI

ラタクルさんの講演もありまして、

、すごくパワーのある方で、とても感動し

勇人 

財団、米山奨学会等への寄付ですが、壇上でた

くさんの方々が表彰されていました。石垣

年になりますが、僕、何も寄付をやって

いないんだなと、今回思いました。ぜひこれから

米山とかにもっと関心を持って、少しずつでも寄

付する癖を付けていきたいなと思いました。その

後も懇親会があり、二次会

ーを梯子して楽しい夜を楽しませて頂きました。

直行 

日は横浜に孫がいますので、久々に会って目

じり下がりっぱなしで充実したひと時を過ごしま

した。大会当日、記憶に残っているのは

理の方が見えていましたが、その中で「これでは

今のロータリーはいけないんじゃないの」と辛辣

なことを言っていました。本来のロータリー、奉

仕の精神が欠けていて、きらびやかな部分に目が

向いていないか、質素でいいから本来の奉仕とい

う所に力を注ぐべきじゃないかと言っていました。

RI 会長代理ですが、本人も言ってい

ましたが、老体にムチ打って、最後の奉仕という

会長に提言したいと言っていました。

かなり印象に残っています。

手嶋さんのお話はトランプ氏がアパルトヘイト的

な事をやっていますよね。メキシコとの間に障壁

を設ける、そしてそれをメキシコ政府に支払わせ

る、イスラム教徒は入国させないとか、これまで

メリカに比べるとかなり閉塞的なア

メリカを目指しているのかなと、もし彼がなった

場合、大統領は 24 時間国防総省のお偉方が付いて

OK 用のボタンが入っているトラン

クを持っていて、夜はいつも大統領の寝室の向に

いるそうです。核戦争対応できないという事で、

そういう事をやっているそうですが、もしトラン

プ氏がなった場合に、冷静に物事を考えるとは思

えませんので、日米同盟の傘の中で絶対影響がな

いわけないと、他国の事ではないと言っていた事

平成２８年）

今回一番印象深かったのは、手嶋龍一さん

特派員を何年か勤めた方で、アメリカの現状の

大統領を決めるために地方で

やっています。ある方が立つとどうなるんだ

ろうとか、自分はその方に立ってほしくないとい

RI 会長代理のビチャイ

ラタクルさんの講演もありまして、90

、すごくパワーのある方で、とても感動し

財団、米山奨学会等への寄付ですが、壇上でた

くさんの方々が表彰されていました。石垣

年になりますが、僕、何も寄付をやって

いないんだなと、今回思いました。ぜひこれから

米山とかにもっと関心を持って、少しずつでも寄

付する癖を付けていきたいなと思いました。その

後も懇親会があり、二次会もあり、3

ーを梯子して楽しい夜を楽しませて頂きました。

日は横浜に孫がいますので、久々に会って目

じり下がりっぱなしで充実したひと時を過ごしま

した。大会当日、記憶に残っているのは

理の方が見えていましたが、その中で「これでは

今のロータリーはいけないんじゃないの」と辛辣

した。本来のロータリー、奉

仕の精神が欠けていて、きらびやかな部分に目が

向いていないか、質素でいいから本来の奉仕とい

う所に力を注ぐべきじゃないかと言っていました。

会長代理ですが、本人も言ってい

ましたが、老体にムチ打って、最後の奉仕という

会長に提言したいと言っていました。

かなり印象に残っています。 

トランプ氏がアパルトヘイト的

な事をやっていますよね。メキシコとの間に障壁

を設ける、そしてそれをメキシコ政府に支払わせ

る、イスラム教徒は入国させないとか、これまで

メリカに比べるとかなり閉塞的なア

メリカを目指しているのかなと、もし彼がなった

時間国防総省のお偉方が付いて

用のボタンが入っているトラン

クを持っていて、夜はいつも大統領の寝室の向に

いるそうです。核戦争対応できないという事で、

そういう事をやっているそうですが、もしトラン

冷静に物事を考えるとは思

えませんので、日米同盟の傘の中で絶対影響がな

いわけないと、他国の事ではないと言っていた事

）３月２日（

今回一番印象深かったのは、手嶋龍一さん NHK

特派員を何年か勤めた方で、アメリカの現状の話

大統領を決めるために地方で演

やっています。ある方が立つとどうなるんだ

ろうとか、自分はその方に立ってほしくないとい

会長代理のビチャイ

90 歳という事

、すごくパワーのある方で、とても感動し

財団、米山奨学会等への寄付ですが、壇上でた

くさんの方々が表彰されていました。石垣 RC に

年になりますが、僕、何も寄付をやって

いないんだなと、今回思いました。ぜひこれから

米山とかにもっと関心を持って、少しずつでも寄

付する癖を付けていきたいなと思いました。その

3 件くらいバ

ーを梯子して楽しい夜を楽しませて頂きました。 

日は横浜に孫がいますので、久々に会って目

じり下がりっぱなしで充実したひと時を過ごしま

した。大会当日、記憶に残っているのは RI 会長代

理の方が見えていましたが、その中で「これでは

今のロータリーはいけないんじゃないの」と辛辣

した。本来のロータリー、奉

仕の精神が欠けていて、きらびやかな部分に目が

向いていないか、質素でいいから本来の奉仕とい

う所に力を注ぐべきじゃないかと言っていました。

会長代理ですが、本人も言ってい

ましたが、老体にムチ打って、最後の奉仕という

会長に提言したいと言っていました。

トランプ氏がアパルトヘイト的

な事をやっていますよね。メキシコとの間に障壁

を設ける、そしてそれをメキシコ政府に支払わせ

る、イスラム教徒は入国させないとか、これまで

メリカに比べるとかなり閉塞的なア

メリカを目指しているのかなと、もし彼がなった

時間国防総省のお偉方が付いて

用のボタンが入っているトラン

クを持っていて、夜はいつも大統領の寝室の向に

いるそうです。核戦争対応できないという事で、

そういう事をやっているそうですが、もしトラン

冷静に物事を考えるとは思

えませんので、日米同盟の傘の中で絶対影響がな

いわけないと、他国の事ではないと言っていた事

（水） 

NHK

話

演

やっています。ある方が立つとどうなるんだ

ろうとか、自分はその方に立ってほしくないとい

会長代理のビチャイ

という事

、すごくパワーのある方で、とても感動し

財団、米山奨学会等への寄付ですが、壇上でた

に

年になりますが、僕、何も寄付をやって

いないんだなと、今回思いました。ぜひこれから

米山とかにもっと関心を持って、少しずつでも寄

付する癖を付けていきたいなと思いました。その

件くらいバ

 

日は横浜に孫がいますので、久々に会って目

じり下がりっぱなしで充実したひと時を過ごしま

会長代

理の方が見えていましたが、その中で「これでは

今のロータリーはいけないんじゃないの」と辛辣

した。本来のロータリー、奉

仕の精神が欠けていて、きらびやかな部分に目が

向いていないか、質素でいいから本来の奉仕とい

う所に力を注ぐべきじゃないかと言っていました。

会長代理ですが、本人も言ってい

ましたが、老体にムチ打って、最後の奉仕という

会長に提言したいと言っていました。

トランプ氏がアパルトヘイト的

な事をやっていますよね。メキシコとの間に障壁

を設ける、そしてそれをメキシコ政府に支払わせ

る、イスラム教徒は入国させないとか、これまで

メリカに比べるとかなり閉塞的なア

メリカを目指しているのかなと、もし彼がなった

時間国防総省のお偉方が付いて

用のボタンが入っているトラン

クを持っていて、夜はいつも大統領の寝室の向に

いるそうです。核戦争対応できないという事で、

そういう事をやっているそうですが、もしトラン

冷静に物事を考えるとは思

えませんので、日米同盟の傘の中で絶対影響がな

いわけないと、他国の事ではないと言っていた事

が印象的でした。 

◆宮良 榮子 

14 名の皆さんが参加してもらったという事で

すが、いつも石垣 RC と呼ばれた時に「はい！」

と大きな元気なお声で返事してると、皆さんが「す

ごいね、石垣からこんなにたくさん見えたの」と

いうのが、大変嬉しいです。私も石垣 RC で一番

年配者なんですね。いくつまでいればいいんだろ

うというのがありますが、会長代理の 90 歳という

元気でパワフルな姿を見ますと、若さは年齢では

ないなという思いがしました。先ほど白道さんが

おっしゃったようにロータリー、企業も一緒なん

ですが、どんどん成長していくと、想いとかいろ

んなものが自分たちの身について、何十年、百何

十年もなりますと、会長がどんどん変わっていき

ますと、その人の思想とかもあると思いますので、

そういうものは別として、本来のロータリーとは

何か、原点に立ち返るというのが大事かと思いま

す。私が感じたのは自分の仕事も何年たってもや

はり原点に戻って、また心新たにしてやらなけれ

ばいけない、奢ったらいけないとか自分の反省を

大変感じた地区大会でした。 

◆上勢頭 保 

私は 22 日から家を出まして、香港でジャパニー

ズプレミアムフードショーに参加しまして、24 日

に東京に入りました。そして 25 日には地区大会に

参加を致しました。先ほどから話がありますよう

に RI 会長代理の指摘を心に突き刺さるような思

いで聞きました。 

それからシンポジウム、とても良かったです。100

年企業である山本山とか浅草での祭の事業をされ

ていると、そういった皆さんが 100 年企業を目指

し、100 年を過ぎているという事で、沖縄には 100

年企業、商工会でも表彰をやりましたが、100 年

企業は造り酒屋ばっかりです。そういう意味では

2580 地区の中には 100 年企業が脈々と続いてい

るというのが非常に印象的でした。沖縄でもそう

いう企業が続くような努力をしていかなければな

らないと感じた次第です。それから手嶋龍一さん

の講演、非常に面白かったです。一番印象に残っ

たのは我々が今石垣で、沖縄で問題になっている

のが尖閣問題です。なんとか今の安倍さんは 9 条

を改革して、それに対する集団的自衛権それから

個別的自衛権をどういうふうにして行使していく

かというのを、手嶋さんのアメリカ大統領選から

始まって、イランイラクの戦争からいろいろ聞い

ている中で、やはりアメリカが本当に沖縄で有事

があった時、尖閣で有事があった時に救うだろう

かという話がありました。今のアメリカ大統領は

中国の習近平首相に領土問題は自分は表に出して

やらないので、と言った時に習近平首相は非常に

喜んで、にこっとしてアメリカ大統領と握手した

と、そういった時にアメリカ大統領は今の安倍首

相を一番嫌いであるという事を側近に漏らしたこ

とが日本にも通じ、そして安倍首相もアメリカの

今の大統領を嫌いだという話が伝わっております

ので、尖閣に中国軍が上陸した時に、これは日米

同盟じゃなくて集団的自衛権じゃなくて、個別の

問題として自衛隊が尖閣に攻め入って奪還する以

外はないなという事が、よく分かりました。そう

いう意味からも日本の防衛関係で石垣、宮古、与

那国、国境の島ですので、そういった事が急がれ

ているんだなというのが分かりましたが、観光の

町ですので、あまり石垣には自衛隊を配備してほ

しくないなとは思いますが、やはり自分の領土は

自分で守っていくという事が基本だなと。手嶋さ

んは今、大学の教授とかやられているようですが、

日米同盟を含めて指摘をされていましたので、大

変いい勉強になりました。地区大会は最初から最

後まで聞くようにしておりますが、毎年印象に残

る事で非常にいい勉強になりました。 

◆南波 正幸 

私の印象に残った事は、手嶋さんの話は面白く

て、楽しく聞かせて頂きました。RI 会長代理のお

話はいつもの RI 会長代理より長かったので、やは

り途中うとうとして 2、3 ページ逃したかなという

所はありました。いつも思いますが、RI 会長代理

が言ってたように予算的な話もしていましたが、

水野ガバナーの時に経費削減で会場も変えて、2

回新宿でありましたが、今回ニューオータニに戻

って経費も高くなって、せっかくの経費削減が元

に戻ってという事もあって、今回の RI 会長代理の

話を聞いて、そういったのもこれからやっていか

なきゃいけないのかなと思います。石垣 RC も今

回 55 周年、これから 60 周年に向けての準備も必

要かなと思います。それから翌日、東京の墨田区

に出身の高校があるんですが、卒業して 40 年、

久々に行きまして、ずいぶん変わっていました。

卒業した時は男子校だったんですけど、現在は共

学になっていてうらやましいなと思いました。 

◆奥平 まゆみ 

私は入会して 3 回目の地区大会の参加となりま

した。2 回は京王プラザで今回初めてニューオー

タニ、すごく広くて迷いました。RI 会長代理がお

っしゃっていた事もいろんな側面から考えると、

企業と同じくいろんな課題があるなと感じました。

すごく印象に残ったのはロータリーというのはト

ップダウンで運営されるべきではなくて、ボトム

アップで運営されるべきであるという言葉にすご

く感銘を受けました。 

私は職業奉仕を担当しておりますので、パネルデ

ィスカッションにとても興味がありまして、祭用



品を扱っている中屋さん、山本海苔さん、老舗に

ついてのパネルディスカッションでしたので、長

い歴史の中で進化をし続けている

ベーションをやっていて、こういうふうに永続企

業が成り立つんだだと感じました。中でも中屋さ

んの地下足袋、地下足袋にエアクッションを付け

て、すごく歩きやすくて機能的なものが生まれた

り、それぞれ皆さん元々

改革を重ねているんだなと感銘を受けました。あ

とはのれんとブランドは似て非なる物、ブランド

はヴィトンとかエルメスとか表向きなものであっ

て、のれんは信用の蓄積、経営理念を表面化した

ものなどという、基本的な事かもしれませんが、

改めて勉強になった

◆

飛行機の搭乗口まで行って戻されました。それは

チケットが最終便で変更するのを忘れていまして、

急いでカウンターで

幹事会に出席しました。終わって

ました

した。いろんな話をしながらフルコースの食事を

戴き

パネルディスカッションの老舗の話の中で、

ちゃんと持って、それを時代時代に合わせて変え

ていく必要があると感じました。そうしないと

100

代も重ねて続けているというのは、時代に伴って

いろいろ変化をさせてきたというのが、永続企業

の秘訣かなと非常に勉強になりました。懇親会で

もたくさんの方とご挨拶が出来て、楽しく過ごし

ました。二次会は会長が予

バーでおいしいお酒を戴いて、リッチな気分に浸

ってまいりました。本当に地区大会へのご参加あ

りがとうございました。

◆

お話、それから

らしかったと思いました。

24

地区指導者育成セミナー「よく分かる職業奉仕」

と題しまして、

ダー藤林豊明さんが講師でお話をしてくれました。

ご存知のように奉仕というのがロータリーの大き

なテーマですが、その奉仕の中にクラブ奉仕、職

業奉仕、社会奉仕といろいろあるわけですが、そ

の中で職業奉仕の視点でセミナーがあったわけで

すが、色々為になる言葉がありましたので、ご紹

介します。二宮尊徳の話がありまして、芋こじの

話と押し湯の話の

のは芋同士こすり合わせると皮が剥けると、人が

品を扱っている中屋さん、山本海苔さん、老舗に

ついてのパネルディスカッションでしたので、長

い歴史の中で進化をし続けている

ベーションをやっていて、こういうふうに永続企

業が成り立つんだだと感じました。中でも中屋さ

んの地下足袋、地下足袋にエアクッションを付け

て、すごく歩きやすくて機能的なものが生まれた

り、それぞれ皆さん元々

改革を重ねているんだなと感銘を受けました。あ

とはのれんとブランドは似て非なる物、ブランド

はヴィトンとかエルメスとか表向きなものであっ

て、のれんは信用の蓄積、経営理念を表面化した

ものなどという、基本的な事かもしれませんが、

改めて勉強になった

◆幹事 宮良
私の失敗ですが、

飛行機の搭乗口まで行って戻されました。それは

チケットが最終便で変更するのを忘れていまして、

急いでカウンターで

幹事会に出席しました。終わって

ましたが、すばらしい晩餐会で

した。いろんな話をしながらフルコースの食事を

戴き、とても美味しかったです。

パネルディスカッションの老舗の話の中で、

ちゃんと持って、それを時代時代に合わせて変え

ていく必要があると感じました。そうしないと

100 年、200

代も重ねて続けているというのは、時代に伴って

いろいろ変化をさせてきたというのが、永続企業

の秘訣かなと非常に勉強になりました。懇親会で

もたくさんの方とご挨拶が出来て、楽しく過ごし

ました。二次会は会長が予

バーでおいしいお酒を戴いて、リッチな気分に浸

ってまいりました。本当に地区大会へのご参加あ

りがとうございました。

◆会長 新
ビチャイラタクル

お話、それから

らしかったと思いました。

24 日は会長幹事会でもセミナーがございました。

地区指導者育成セミナー「よく分かる職業奉仕」

と題しまして、

ダー藤林豊明さんが講師でお話をしてくれました。

ご存知のように奉仕というのがロータリーの大き

なテーマですが、その奉仕の中にクラブ奉仕、職

業奉仕、社会奉仕といろいろあるわけですが、そ

の中で職業奉仕の視点でセミナーがあったわけで

すが、色々為になる言葉がありましたので、ご紹

介します。二宮尊徳の話がありまして、芋こじの

話と押し湯の話の

のは芋同士こすり合わせると皮が剥けると、人が

品を扱っている中屋さん、山本海苔さん、老舗に

ついてのパネルディスカッションでしたので、長

い歴史の中で進化をし続けている

ベーションをやっていて、こういうふうに永続企

業が成り立つんだだと感じました。中でも中屋さ

んの地下足袋、地下足袋にエアクッションを付け

て、すごく歩きやすくて機能的なものが生まれた

り、それぞれ皆さん元々

改革を重ねているんだなと感銘を受けました。あ

とはのれんとブランドは似て非なる物、ブランド

はヴィトンとかエルメスとか表向きなものであっ

て、のれんは信用の蓄積、経営理念を表面化した

ものなどという、基本的な事かもしれませんが、

改めて勉強になった 1 日でありました。

宮良 薫 

私の失敗ですが、24 日会長幹事会がありまして、

飛行機の搭乗口まで行って戻されました。それは

チケットが最終便で変更するのを忘れていまして、

急いでカウンターで変更して

幹事会に出席しました。終わって

すばらしい晩餐会で

した。いろんな話をしながらフルコースの食事を

とても美味しかったです。

パネルディスカッションの老舗の話の中で、

ちゃんと持って、それを時代時代に合わせて変え

ていく必要があると感じました。そうしないと

200 年、まして

代も重ねて続けているというのは、時代に伴って

いろいろ変化をさせてきたというのが、永続企業

の秘訣かなと非常に勉強になりました。懇親会で

もたくさんの方とご挨拶が出来て、楽しく過ごし

ました。二次会は会長が予

バーでおいしいお酒を戴いて、リッチな気分に浸

ってまいりました。本当に地区大会へのご参加あ

りがとうございました。

新 賢次 

ビチャイラタクル RI

お話、それから 100 年企業のお話、それぞれ素晴

らしかったと思いました。

日は会長幹事会でもセミナーがございました。

地区指導者育成セミナー「よく分かる職業奉仕」

と題しまして、2013-15

ダー藤林豊明さんが講師でお話をしてくれました。

ご存知のように奉仕というのがロータリーの大き

なテーマですが、その奉仕の中にクラブ奉仕、職

業奉仕、社会奉仕といろいろあるわけですが、そ

の中で職業奉仕の視点でセミナーがあったわけで

すが、色々為になる言葉がありましたので、ご紹

介します。二宮尊徳の話がありまして、芋こじの

話と押し湯の話の 2 つありました。芋こじという

のは芋同士こすり合わせると皮が剥けると、人が

品を扱っている中屋さん、山本海苔さん、老舗に

ついてのパネルディスカッションでしたので、長

い歴史の中で進化をし続けている、

ベーションをやっていて、こういうふうに永続企

業が成り立つんだだと感じました。中でも中屋さ

んの地下足袋、地下足袋にエアクッションを付け

て、すごく歩きやすくて機能的なものが生まれた

り、それぞれ皆さん元々ある物を大切にしながら

改革を重ねているんだなと感銘を受けました。あ

とはのれんとブランドは似て非なる物、ブランド

はヴィトンとかエルメスとか表向きなものであっ

て、のれんは信用の蓄積、経営理念を表面化した

ものなどという、基本的な事かもしれませんが、

日でありました。

日会長幹事会がありまして、

飛行機の搭乗口まで行って戻されました。それは

チケットが最終便で変更するのを忘れていまして、

変更して、1 時間遅れて会長

幹事会に出席しました。終わって晩餐

すばらしい晩餐会で 500

した。いろんな話をしながらフルコースの食事を

とても美味しかったです。 

パネルディスカッションの老舗の話の中で、

ちゃんと持って、それを時代時代に合わせて変え

ていく必要があると感じました。そうしないと

年、まして 600 年の山本山さんは何

代も重ねて続けているというのは、時代に伴って

いろいろ変化をさせてきたというのが、永続企業

の秘訣かなと非常に勉強になりました。懇親会で

もたくさんの方とご挨拶が出来て、楽しく過ごし

ました。二次会は会長が予約した夜景のきれいな

バーでおいしいお酒を戴いて、リッチな気分に浸

ってまいりました。本当に地区大会へのご参加あ

りがとうございました。 

RI 会長代理、手嶋龍一さんの

年企業のお話、それぞれ素晴

らしかったと思いました。 

日は会長幹事会でもセミナーがございました。

地区指導者育成セミナー「よく分かる職業奉仕」

15 国際ロータリー研修リー

ダー藤林豊明さんが講師でお話をしてくれました。

ご存知のように奉仕というのがロータリーの大き

なテーマですが、その奉仕の中にクラブ奉仕、職

業奉仕、社会奉仕といろいろあるわけですが、そ

の中で職業奉仕の視点でセミナーがあったわけで

すが、色々為になる言葉がありましたので、ご紹

介します。二宮尊徳の話がありまして、芋こじの

つありました。芋こじという

のは芋同士こすり合わせると皮が剥けると、人が

品を扱っている中屋さん、山本海苔さん、老舗に

ついてのパネルディスカッションでしたので、長

、いろんなイノ

ベーションをやっていて、こういうふうに永続企

業が成り立つんだだと感じました。中でも中屋さ

んの地下足袋、地下足袋にエアクッションを付け

て、すごく歩きやすくて機能的なものが生まれた

ある物を大切にしながら

改革を重ねているんだなと感銘を受けました。あ

とはのれんとブランドは似て非なる物、ブランド

はヴィトンとかエルメスとか表向きなものであっ

て、のれんは信用の蓄積、経営理念を表面化した

ものなどという、基本的な事かもしれませんが、

日でありました。 

日会長幹事会がありまして、

飛行機の搭乗口まで行って戻されました。それは

チケットが最終便で変更するのを忘れていまして、

時間遅れて会長

晩餐会に出席し

500 名くらいいま

した。いろんな話をしながらフルコースの食事を

 

パネルディスカッションの老舗の話の中で、軸

ちゃんと持って、それを時代時代に合わせて変え

ていく必要があると感じました。そうしないと

年の山本山さんは何

代も重ねて続けているというのは、時代に伴って

いろいろ変化をさせてきたというのが、永続企業

の秘訣かなと非常に勉強になりました。懇親会で

もたくさんの方とご挨拶が出来て、楽しく過ごし

約した夜景のきれいな

バーでおいしいお酒を戴いて、リッチな気分に浸

ってまいりました。本当に地区大会へのご参加あ

会長代理、手嶋龍一さんの

年企業のお話、それぞれ素晴

日は会長幹事会でもセミナーがございました。

地区指導者育成セミナー「よく分かる職業奉仕」

国際ロータリー研修リー

ダー藤林豊明さんが講師でお話をしてくれました。

ご存知のように奉仕というのがロータリーの大き

なテーマですが、その奉仕の中にクラブ奉仕、職

業奉仕、社会奉仕といろいろあるわけですが、そ

の中で職業奉仕の視点でセミナーがあったわけで

すが、色々為になる言葉がありましたので、ご紹

介します。二宮尊徳の話がありまして、芋こじの

つありました。芋こじという

のは芋同士こすり合わせると皮が剥けると、人が

品を扱っている中屋さん、山本海苔さん、老舗に

ついてのパネルディスカッションでしたので、長

いろんなイノ

ベーションをやっていて、こういうふうに永続企

業が成り立つんだだと感じました。中でも中屋さ

んの地下足袋、地下足袋にエアクッションを付け

て、すごく歩きやすくて機能的なものが生まれた

ある物を大切にしながら

改革を重ねているんだなと感銘を受けました。あ

とはのれんとブランドは似て非なる物、ブランド

はヴィトンとかエルメスとか表向きなものであっ

て、のれんは信用の蓄積、経営理念を表面化した

ものなどという、基本的な事かもしれませんが、

日会長幹事会がありまして、

飛行機の搭乗口まで行って戻されました。それは

チケットが最終便で変更するのを忘れていまして、

時間遅れて会長

会に出席し

名くらいいま

した。いろんな話をしながらフルコースの食事を

軸を

ちゃんと持って、それを時代時代に合わせて変え

ていく必要があると感じました。そうしないと

年の山本山さんは何

代も重ねて続けているというのは、時代に伴って

いろいろ変化をさせてきたというのが、永続企業

の秘訣かなと非常に勉強になりました。懇親会で

もたくさんの方とご挨拶が出来て、楽しく過ごし

約した夜景のきれいな

バーでおいしいお酒を戴いて、リッチな気分に浸

ってまいりました。本当に地区大会へのご参加あ

会長代理、手嶋龍一さんの

年企業のお話、それぞれ素晴

日は会長幹事会でもセミナーがございました。

地区指導者育成セミナー「よく分かる職業奉仕」

国際ロータリー研修リー

ダー藤林豊明さんが講師でお話をしてくれました。

ご存知のように奉仕というのがロータリーの大き

なテーマですが、その奉仕の中にクラブ奉仕、職

業奉仕、社会奉仕といろいろあるわけですが、そ

の中で職業奉仕の視点でセミナーがあったわけで

すが、色々為になる言葉がありましたので、ご紹

介します。二宮尊徳の話がありまして、芋こじの

つありました。芋こじという

のは芋同士こすり合わせると皮が剥けると、人が

交流、混ざり合うと・・状態になるという話でし

たが、それがクラブ奉仕になるんだと、それから

押し

というのは池の中で押せば返って来るけど、手前

に引けばはね返って良くない、だから押し湯とい

うのがいいんだという話でした。もう

仕心構え三か条に自分の職業に誇りと愛情と責任

を持つという事が大事だという話でした。総括と

しまして、地区大会という所はロータリーを理解

するいい機会だと思いました。こういうイベント

は大変だと思いながらも、やるだけの価値がある

んだという事を感じました。

我々

もそれだけの価値があると思いますので、

ぜひ成功させたいと思いますので、皆様ご協力よ

ろしくお願い致します。

す。
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